



▪ Almeri insta a empresarios y trabajadores retomar diálogo para analizar reajuste del salario

| CPN RADIO 24 oct | El ministro de Trabajo, Carlos Almerí hizo un llamado a los gremios empresariales y de trabajo a retomar el diálogo con el Ejecutivo a fin de evaluar un posible reajuste del sueldo mínimo vital, el cual se encuentra desfasado en nuestro país según la Organización Internacional del Trabajo (OIT).

Almerí Veramendi adelantó que existe la posibilidad de que haya un incremento de esta remuneración, pero aclaró que eso dependerá del acuerdo al que lleguen los empresarios y trabajadores. "Definitivamente tiene que hacerse antes de que culmine el período de este gobierno", anotó.

Garantizó que el eventual aumento del sueldo mínimo se realizará sobre la base de propuestas técnicas y de manera responsable teniendo en cuenta, dijo, que nos encontramos en una etapa electoral.

En otro tema, Carlos Almerí negó haber pedido favores al presidente de la región Callao, Rogelio Canches para que ubique a su hermano en un puesto de trabajo en esa institución y, aseguró que el audio difundido por un programa periodístico de televisión y que revela un presunto tráfico de influencias no pertenece a su voz.

"Yo no le he pedido trabajo para mi hermano", enfatizó Almerí Veramendi quien, sin embargo, exigió al Congreso de la República, que investigue un presunto chuponeo telefónico. Recordó que cuando el presidente Toledo ingresó al gobierno se robaron los equipos de interceptación telefónica.